

Domingo, 04 de mayo de 2014

## NOTA DE PRENSA

**GOBIERNO DE NAVARRA** 

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

**EDUCACION** 

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

**FOMENTO** 

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Pescado el primer salmón de la temporada 2014 en el río Bidasoa

Eduardo Oyarzábal Micheo, de Doneztebe, ha capturado un ejemplar de 4.750 gramos y 770 mm. en el Pozo de los Cincuenta de Endarlatsa

Eduardo Oyarzábal
Micheo, de Doneztebe, ha
pescado hoy el primer salmón
de la temporada en el río
Bidasoa. La captura se ha
producido en el Pozo de los
Cincuenta, en Endarlatsa, a las
12.15 horas.

El salmón ha sido pescado con cucharilla, pesa 4.750 gramos y mide 770 milímetros de longitud y 160 de altura. Es un ejemplar marcado, procedente de una repoblación con alevines de la piscifactoría de Mugaire.

Al contrario de ocurrido en 2013, cuando se capturó el



Eduardo Oyarzábal, a la derecha, con el trofeo. Delante, el salmón capturado.

primer salmón el día de apertura de la temporada, en esta ocasión ha habido que esperar hasta el cuarto día hábil de pesca para que los guardas certificaran que había sido extraído el primer ejemplar. La causa del retraso podría ser el caudal relativamente alto del río y el tiempo lluvioso, que también ha retraído la afluencia de pescadores.

El año pasado fue el pescador Roberto Lanz, domiciliado en Orkoien, quien capturó el primer salmón de la temporada, y también lo consiguió en el Pozo de los Cincuenta. Pesó 4.260 gramos y midió 740 centímetros. Era un ejemplar salvaje, sin marcar, y fue pescado con cucharilla.

La normativa que rige en la campaña de 2014, tanto en lo que se refiere a fechas, zonas, artes, número de ejemplares y tamaño de los mismos viene detallada en la Orden Foral 19/2014, del consejero de Desarrollo

Rural, Medio Ambiente y Administración Local, cuyo contenido se ha recogido también en un folleto sobre las normas de pesca.



El primer salmón de la temporada ha pesado 4.750 gramos.

La pesca del **salmón atlántico** en el tramo habilitado a tal efecto en el río Bidasoa se desarrolla desde el 1 de mayo y hasta el día en el que se capture el salmón número 66. Si no se hubiera conseguido aún el cupo de capturas, el último día de pesca será el 15 de julio. Cada pescador podrá pescar un solo ejemplar por día, de talla superior a 40 centímetros. Como novedades en la pesca del salmón, se introduce la potestad del Guarderío Forestal para prohibir la pesca cuando las condiciones hidráulicas adversas pueden provocar daños a los salmones u otras especies; y la limitación del horario de pesca, que pasa de 7 a 21:30 horas (antes era de 6.30 a 22.30 horas).